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Plurales de los sustantivos: regulares e irregulares 

 

¡Hola, maestros de las palabras! Hoy vamos a explorar el mundo mágico de los 

plurales en inglés. ¡Agarra tu varita y vamos allá! 

 

1. Plurales en inglés: Un mundo de posibilidades 

En inglés, la mayoría de los sustantivos forman el plural añadiendo "-s" o "-es" al 

final. Pero, como en toda buena historia, hay algunos rebeldes que deciden seguir 

sus propias reglas. ¡Vamos a conocerlos! 

 

2. Plurales regulares: Los buenos ciudadanos 

Los plurales regulares son aquellos que siguen las reglas establecidas. Aquí están 

las reglas generales: 

Añadimos "-s" a la mayoría de los sustantivos: cat = cats, dog = dogs, table = tables. 

Añadimos "-es" a los sustantivos que terminan en s, ss, sh, ch, x, o z: bus = buses, 

kiss = kisses, dish = dishes, match = matches, box = boxes, buzz = buzzes. 

Sustantivo en singular Plural 

cat cats 

dog dogs 

table tables 

bus buses 

kiss kisses 

dish dishes 

match matches 

box boxes 

buzz buzzes 

 

3. Plurales irregulares: Los rebeldes 

Los plurales irregulares son aquellos que deciden seguir sus propias reglas. Aquí 

tienes algunos ejemplos: 

Man = Men   (Hombre = Hombres) 

Woman = Women  (Mujer = Mujeres) 
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Child = Children  (Niño = Niños) 

Tooth = Teeth  (Diente = Dientes) 

Mouse = Mice  (Ratón = Ratones) 

Goose = Geese  (Ganso = Gansos) 

Sustantivo en singular Plural 

man men 

woman women 

child children 

tooth teeth 

mouse mice 

goose geese 

 

4. Los gemelos: Además, hay algunos sustantivos que son iguales en singular y 

en plural. Por ejemplo: 

Sheep = Sheep  (Oveja = Ovejas) 

Fish = Fish   (Pez = Peces) 

Deer = Deer   (Ciervo = Ciervos) 

Sustantivo en singular Plural 

sheep sheep 

fish fish 

deer deer 

 

5. La regla de la "y" 

Cuando un sustantivo termina en "y", la forma en que formamos el plural depende 

de la letra que precede a la "y": 

Si el sustantivo termina en "y" precedida por una consonante, cambiamos la "y" por 

"i" y añadimos "es". Por ejemplo: city = cities, baby = babies. 

Si el sustantivo termina en "y" precedida por una vocal, simplemente añadimos "s". 

Por ejemplo: boy = boys, key = keys. 

 

Sustantivo en singular Plural 

city cities 
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Sustantivo en singular Plural 

baby babies 

boy boys 

key keys 

 

 

6. Práctica  

Ahora que ya sabes cómo formar plurales en inglés, es hora de practicar. Ve a 

nuestra sección de lecciones o ejercicios y busca los plurales para que demuestres 

lo mucho que aprendiste. 
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